
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

4 月 2 日（水）12：30 4 月 9 日（水）12：30 4 月 16 日（水）12：30 4 月 23 日（水）12：30 

幸福例会 会員表彰 

新会員入会式 

第 10 回理事会 

卓話：NPO 法人祖父江のﾎﾀﾙを

守る会 山内晴雄 様 ﾃｰﾏ

｢稲沢市の環境整備活動につ

いて｣紹介者：広報会報委員長 

川合正剛 IAC 例会（17：00） 

クラブアッセンブリー 

（地区研修・協議会報告） 

卓話：稲沢市秘書広報課主幹 

足立和繁 様 ﾃｰﾏ｢稲沢広報

誌あれこれ｣紹介者：広報会報

委員長 川合正剛  

IAC 例会（17：00） 

第第第第 2464246424642464 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 3333 月月月月 19191919 日日日日((((水水水水) ) ) ) 晴れ晴れ晴れ晴れ    N oN oN oN o ....35353535    

☆点  鐘☆ 会長 岡田義夫 

☆司  会☆ 会場委員長 三根健一 

☆唱  和☆ それでこそロータリー 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 岡田義夫 

本日の例会は職場例会です。 

例会前には尾西病院眞下先生は

じめ、病院の皆様にお世話にな

り健康診断を受けました。今回

の例会場の有る建物から遠くを

望むと、いつも例会をしている

国府宮まで見渡せます。祖父江 

町にお住まいの会員のみなさんは、毎週こんなに遠く

から例会に出向いて頂いているかと思うと頭が下が

る思いです。さて、皆さんは健康診断を受けられて結

果はいかがでしたでしょうか？実は私、昨年の 11 月

にいつもお世話になっている病院で、年一回のドック

を受けました。結果は低くなければならないものは高

く、反面高くなければならないものは低いと言った惨

憺たる結果でした。そこで、一念発起し毎朝歩く事を

始めました。毎朝 40 分程度を週 4 回程度、週一のゴ

ルフは必ず歩くようにしました。3 ヶ月後、自宅近く

の荒尾先生に検査頂いたところ、検査項目のほぼ全て

が基準範囲内に収める事が出来、その結果に荒尾先生

もビックリされる程まで改善する事が出来ました。そ

うなると私の性格上すぐに気が緩んでしまいます。最

近では寒いと言っては歩かず、暗いからと言って歩か

ずの日々がだんだんと多くなって来ました。これでは

いけないと思い、ルームランナーを購入し、毎朝晩ウ

オーキングに励んでいます。今回の診断結果が芳しく

なかった方、陽気も良くなって来ました。一日 40分歩

いて下さい。必ず良い結果に繋がると思います。最後

に、本日の例会をお世話頂き眞下眞下先生はじめ、ご

関係の皆様に重ねて御礼申し上げ、会長挨拶とさせて

頂きます。 

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治 

◆米山梅吉記念館より、全国一人 100 円募金運動 

「100 円の細い糸が館と全国を結ぶ」の案内が届き、昨年

同様､会員数×￥100 の￥5,500 円を寄付させていただき

ました。 

また、賛助会員も募っておられます。 

お一人年間￥3,000（一口）です。個人でのお申込みご希

望の方は事務局までお申し出ください。 
 

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

名 古 屋 北 4/22(火)12：30 名古屋東急ホテル 

一 宮 中 央 4/30(水) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

名古屋丸の内 5/1(木) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

一 宮 北 5/2(金) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    小島洋一小島洋一小島洋一小島洋一    

会 員 総 数 55 名 前々回修正 3 月 5 日 

出 席 

会 員 数 

34 名 出 席 

会 員 数 

43 名 

(内免除者 5 名) (内免除者 11 名) 

欠 席 者 数 
21 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 4 名 
(内免除者 10 名) 

出 席 率 75.55 ％ 修正出席率 92.16 ％ 

 

今週のメークアップ 横井定（D2760）、浅井耕治（名古屋錦）、池田邦雄（名古屋名東）、樋田克史（尾張中央） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2465246524652465 回例会回例会回例会回例会    3333 月月月月 26262626 日（水日（水日（水日（水））））    

例会場：例会場：例会場：例会場：    尾張大國霊神社尾張大國霊神社尾張大國霊神社尾張大國霊神社        IACIACIACIAC 合同例会合同例会合同例会合同例会    合同清掃奉仕（合同清掃奉仕（合同清掃奉仕（合同清掃奉仕（13131313：：：：40404040～）～）～）～）    

    

 

5555555500000000tttttttthhhhhhhh        AAAAAAAAnnnnnnnnnnnnnnnniiiiiiiivvvvvvvveeeeeeeerrrrrrrrssssssssaaaaaaaarrrrrrrryyyyyyyy        

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：岡岡田田義義夫夫／／副副会会長長：：三三輪輪卓卓生生  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：永永井井伸伸治治／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

 

2013201320132013----2014 2014 2014 2014 ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長     

稲沢 RC2013～2014 年度会長方針 

社会を光り輝かせる人となろう！ 

ロンＤ・バートンロンＤ・バートンロンＤ・バートンロンＤ・バートン    

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇    

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    山田典永山田典永山田典永山田典永    

永井永井永井永井  会員の健康診断と職場例会の会場提供を尾西病院

様にお願いできた喜び 

永井永井永井永井 眞下先生、卓話とお箸の提供ありがとうございます 

新海新海新海新海 健康診断をうけて 

樋田樋田樋田樋田((((ﾋﾀﾞﾋﾀﾞﾋﾀﾞﾋﾀﾞ)))) お隣の尾西病院で健康診断が出来て、大変あり

がたかったです 

加藤加藤加藤加藤((((耐耐耐耐))))        健康診断お世話になりました 

西村西村西村西村  健康診断ありがとうございました 

服部孝徳服部孝徳服部孝徳服部孝徳        本日の健康診断ほぼ問題のない結果でした。尾

西病院の大野先生には毎月大変お世話になって

います。ありがとうございます 

足立足立足立足立 新体操部、女子テニス部が今週いよいよ全国大会で

す。永井さん壮行会に参加ありがとうございました 

成田成田成田成田 ３時間 50 分ソウルフルマラソン完走しました・・・

息子が。 

山脇山脇山脇山脇 池田さん、後藤さん、ありがとう御座いました 

酒井酒井酒井酒井 永井さんありがとうございました。みなさまにご心

配をおかけしました 

永井永井永井永井 「恋するフォーチュンクッキー稲沢バージョン」が

Youtube で流れています。加藤健司さんと大崎直文

さん、鈴木雅博さんの素敵なダンスご覧ください 

山田山田山田山田((((典典典典))))  大崎直文さん、加藤健司先生、鈴木雅博さん素

敵な踊りをお疲れ様でした 

吉川吉川吉川吉川  ようこそ、祖父江の地へ 

樋田樋田樋田樋田((((ﾋﾀﾞﾋﾀﾞﾋﾀﾞﾋﾀﾞ)))) 写真をいただいて 

樋田樋田樋田樋田((((ﾋﾀﾞﾋﾀﾞﾋﾀﾞﾋﾀﾞ))))、加藤、加藤、加藤、加藤((((健健健健)))) 例会欠席のお詫び 

樋田樋田樋田樋田((((ﾋﾀﾞﾋﾀﾞﾋﾀﾞﾋﾀﾞ)))) 準備理事会欠席のお詫び 

児島、新海、山田児島、新海、山田児島、新海、山田児島、新海、山田((((典典典典)))) 業務多忙 

    

◇◇卓話：尾西病院◇◇卓話：尾西病院◇◇卓話：尾西病院◇◇卓話：尾西病院    院長院長院長院長    眞下啓二先生眞下啓二先生眞下啓二先生眞下啓二先生    

ﾃｰﾏ「ﾃｰﾏ「ﾃｰﾏ「ﾃｰﾏ「胆石症について」◇◇胆石症について」◇◇胆石症について」◇◇胆石症について」◇◇    
日本人のだいたい 10％程度の人

に胆石があるとされていまして、大

変ポピュラーな病気ですが、症状が

あるのはそのうちの約 1/3 にすぎ

ません。  

脂っこい食事の後、1～2時間で 

みぞおちから右にかけての激痛が 

始まるというような経過が胆石に 

よる典型的な発症パターンです。 腹痛の他には発熱や黄

疸がしばしば見られる症状です。 

胆石を構成成分から分類すると、多いのはコレステロール

系の石でほぼ 7～8 割を占めます。残りの 2～3 割が色素系

石と呼ばれる石です。 

石の場所で分類すると、胆嚢結石が多く約８割、胆管結石

が約２割、肝臓内の胆管に石ができる肝内結石は難病です

が頻度は２％と比較的まれな病気です。  

胆嚢でも胆管でも中で石が自由に動いている状態では腹

痛などの症状が出ることは殆どありません。石がはまりこ

んでその為に胆汁の流れが途絶えてしまう（かんとんと呼

びます）と症状が出ます。このかんとんは胆嚢結石よりも

胆管結石で起こりやすく、また、胆管結石でかんとんにな

ると重症化しやすいので注意が必要です。 

このようなことから、胆嚢結石で症状のない場合には手術

ではなく経過観察が基本方針ですが、総胆管結石について

は見つかった時点で症状が無くても速やかな治療を強く

お勧めします。“おなかのなかに爆弾を抱えたような状態

ですよ”と脅すような言葉を使って説明することもよくあ

ります。 

検査方法には、エコー、CT、内視鏡（ERCP）、MRI 等があ

り、治療法には内視鏡的治療や腹腔鏡手術を含めた外科

的手術があります。いずれもその患者さんにあった方法

を選んで受けて頂きます。 

胆石の発生・発症を予防するには 

・脂肪分、コレステロールの多い食事を避ける  

・食物線維の多い食事を心がける  

・よく噛み、食べ過ぎを避ける  

・規則正しい食事（1日 3回、長時間の空腹を避ける）  

・十分な水分摂取  

・極端なダイエットを避ける  

・適度な運動 

などが挙げられます。成人病予防と似通った内容です。 

以上、参考にして頂ければ幸いです。 

 

 

 

 

 

 


